
 

ATA 002       07.03.19 – Ordinária  

 

Aos sete dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni 

Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da 

Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito 

Luciano Rocha para compor a Mesa. O primeiro Suplente, senhor 

Gilmar de Oliveira Teixeira (PSB), foi chamado a tomar posse como 

vereador e prestou seu compromisso, proferindo seu juramento. O 

Presidente declarou empossado o suplente Gilmar de Oliveira 

Teixeira. Dando continuidade, passou-se a leitura das 

correspondências recebidas: Ofício 004/2019 - Secretaria Municipal 

de Cidadania e Assistência Social. Decreto 002/2019, do Executivo 

Municipal, regulamentando o valor do quilometro rodado para fins 

de reembolso de despesas. Decreto 003/2019, do Executivo, sobre 

requisições de adiantamentos. Ofício 013/2019, Prefeito Municipal, 

encaminhando cópia do processo licitatório/carta convite 008/2016, 

referente ao conserto de máquina, conforme solicitado pelo 

vereador Renato. Decreto 007/2019, do Executivo, sobre 

requisições de adiantamentos e revogando o Decreto 003/2019. 

Ofício 007/2019, da Secretaria de Secretaria Municipal de 

Cidadania e Assistência Social. Ofício 026/2019, do Prefeito 

Municipal. Ofício 028/2019, do Prefeito Municipal, respondendo ao 

ofício 004/2019, do vereador Bernardo. Ofício 008/2019, da 

Secretaria Municipal do Meio Ambiente, em resposta ao ofício nº 

079/2018, oriundo do Legislativo. Correspondências expedidas: 

ofício 001/2019, encaminhado à Brigada Militar, tratando do 

excesso de velocidade, ruídos e “rachas” no centro da cidade. 

Dando continuidade, passou-se a leitura do pedido de retirada da 

emenda 004 (quatro) ao Projeto de Lei 045/2018 (Código Tributário 

Municipal), de autoria do vereador Renato. Tribuna Popular: nada 

consta. Grande expediente: Inscrita a vereadora Maria Helena. 

Passando a fazer uso da palavra, cumprimentou a todos, 

parabenizou o vereador Gilmar e desejou ao senhor Eduardo muito 

sucesso a frente da Secretaria da Agricultura. Disse que no que se 



refere à resposta enviada pela Secretaria do Meio Ambiente, 

conversou com a Secretária Sâmara porque a resposta ao nosso 

pedido não havia ficado clara. Disse que foi esclarecido que o 

Executivo tem grande interesse em apoiar a causa animal. 

Destacou que em conversa com o Prefeito, o qual inclusive recebeu 

a Deputada Forunati (que apoia a causa) foi tratado que a 

Secretaria de Meio Ambiente fará uma pesquisa e tudo foi 

devidamente esclarecido. Disse que a questão é a defesa dos 

animais e também uma questão de saúde pública. Dando 

continuidade a sua fala, parabenizou as mulheres de Arroio dos 

Raros pelo Dia Internacional que se aproxima, com os votos de que 

encontrem um caminho de luz e de esperança. Na ocasião, em 

homenagem às mulheres, leu um trecho de poesia de autoria do 

Deputado Pompeo de Mattos. Comunicações: nada consta. Ordem 

do dia. Discussão preliminar: nada consta. Discussão final e 

votação: nada consta. Passou-se a votação das atas 048/2018; 

049/2018 e ata 001/2019 (extraordinária). Não havendo 

manifestações as atas foram todas provadas por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, a 

Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de 

todos e convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, 

sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente 

Elerias Govoni Coutinho............................, pelo  Secretário Darci 

Renato Feiten ................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


